

Pastorale évangélique des malades

Un message de Dominique Marchand

Depuis mars 2020 la Pandémie virale a mis à mal le fonctionnement de l'équipe dans ses visites régulières aux domiciles des malades mais aussi dans les maisons de retraite.

L'Equipe de ce fait ne s'est pas étoffée, bien au contraire.

Aussi, je lance un appel à tous ceux qui voudraient se joindre à nous en donnant un peu de leur temps et de leur écoute, pour faire route avec les malades et les personnes âgées confinées, leur donnant ainsi le réconfort de Jésus et de leur communauté paroissiale.

Messe des malades

Le dimanche 13 février 2022, qui est le dimanche le plus proche de la fête de Notre-Dame de Lourdes (11 février), la messe à l'église St Maurice sera principalement dédiée aux malades et aux personnes âgées. Le curé et le vicaire de la paroisse donneront le sacrement des malades à ceux qui désirent le recevoir. Ce jour-là, nous supplions Notre-Dame de Lourdes de donner le réconfort de son divin fils à nos malades et souffrants.

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Nous sommes dans la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Cet événement annuel se déroule du 18 au 25 janvier. Le thème de cette année est Matthieu 2,2 : « Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage » C'est dans l'adoration du Seigneur que nous trouverons l'unité parfaite.

Secretariat : 0490550263

M. le Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com, au plus tard le jeudi.

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de

Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No 20 – 23 janvier 2022

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Message du Curé

La messe dominicale est essentielle

Un chrétien ne peut être authentiquement chrétien s'il ne participe pas à la messe dominicale. Lorsque, juste avant sa passion, sa mort et sa résurrection, Jésus a institué l'Eucharistie, son commandement était clair : faites ceci en mémoire de moi. Dans le discours hébreu, faire quelque chose en mémoire de quelque chose, c'est accomplir régulièrement le rituel qui reconstitue l'événement commémoré. Dans notre cas, ce n'est pas seulement l'événement de Pâques que l'Eucharistie rend présent, mais l'auteur même de l'événement, Jésus.

Du samedi au dimanche

Les apôtres et les autres disciples de Jésus ont immédiatement et pleinement compris ce commandement. Après l'assentiment du Seigneur, ils ont progressivement écarté le samedi comme jour saint de la semaine et ont commencé à se réunir le dimanche, jour de la résurrection, pour célébrer l'eucharistie. Cela a été appelé la messe dominicale. Le mot français pour dimanche est dérivé du mot latin "Dominus", qui signifie "Seigneur". Pour les chrétiens, le « Dies Solis » romain devient le Dies Domini ou Dimanche.

Sans la messe nous ne pouvons pas exister

En l'an 304, un certain nombre de chrétiens vivant en Abythène, l'actuelle Tunisie, ont été arrêtés alors qu'ils célébraient la messe qui était un crime capital. Interrogés par le magistrat, ils ont répondu : Sine dominico non possumus - Sans l'ordre du Seigneur de célébrer l'eucharistie, nous ne pouvons pas vivre.

Pourquoi la messe est-elle importante ?

D'abord parce que la messe dominicale est l'acte d'obéissance au Seigneur le plus important de l'Église. La seule fois où Jésus a défié ses disciples de le quitter, c'était quand ils se sont opposés à son enseignement sur la messe (cf. Jean 6). Ensuite parce que la messe dominicale renouvelle l'événement pascal et transmet en nous la vie éternelle du Seigneur ; cela se produit en entendant sa parole et en étant inséré dans son corps mystique. Troisièmement parce que la messe dominicale crée la communauté et nous relie plus étroitement dans des liens d'amour – l'amour de Dieu et l'amour les uns pour les autres.

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Savoir et noter

- Dimanche 23.01.22 : **3eme DIMANCHE du Temps Ordinaire**
[le samedi 22.01.22 Messe (Lançon, P. Jean-Claude)]
10h30 **Messe pour l'Unité des Chrétiens**
(Pélissanne, Curé)
18h00 Messe (Aurons, Vicaire)
- Lundi 24.01.22 : S. François de Sales, évêque et docteur de l'Eglise
09h00 Messe (Pélissanne, Vicaire)
10h30 Prière des mères (Pénitents Gris)
18h00 Rosaire (Eglise S. Maurice)
- Mardi 25.01.22 : Conversion de St Paul, Apôtre
09h00 Messe (Pélissanne, Curé)
17h00 Chapelet (MSM)
- Mercredi 26.01.22 : S. Timothée et S. Tite, évêques
18h00 Messe (Lançon, Vicaire)
- Jeudi 27.01.22 : 3ème Semaine du TO de la férie
09h00 Messe (Pélissanne, Curé)
- Vendredi 28.01.22 : S. Thomas d'Aquin, prêtre et docteur de l'Eglise
09h00 Messe (Pélissanne, Curé)
- Samedi 29.01.22 : Mémoire de la Vierge Marie
08h00 Chapelet (MSM)
09h00 Messe (Pélissanne, Vicaire)
09h30 – 10h30 Confession
18h00 Messe de dimanche (Lançon, P. Jean-Claude)
- Dimanche 30.01.22 : **4eme DIMANCHE du Temps Ordinaire**
10h30 Messe (Pélissanne, Curé)
18h00 Messe (Aurons, Vicaire)

La maladie de Covid est toujours parmi nous. Nous devons faire de notre mieux pour nous protéger les uns les autres. C'est un devoir d'amour. Respectons les règles sanitaires en particulier lors de la réception de la Sainte Communion.

Messe des défunts du 26/01 à 18h à Lançon

Mercredi prochain, 26 janvier 2022, à 18h, le vicaire Père Daniel Ave célébrera la messe des morts, à l'église Ste Julitte, Lançon. Cette messe mensuelle est organisée par Jean-Claude Boitier, coordonnateur des obsèques, et son épouse Marie-Claude Boitier, Pastorale du deuil.

Liste des défunts du mois de janvier 2022 :

12 jan Pélissanne:	BICHERON Annie Georgette
13 jan Pélissanne:	FERTEL Jacques
15 jan Pélissanne:	BUCKWELL William
20 jan Pélissanne:	BERT Jean, Paul

Rencontre des catéchumènes avec Mgr Dufour

Samedi 15 janvier, Dorinne Chalmin, d'Aurons, et son accompagnatrice au catéchuménat Chantal Maille, ont participé à une rencontre avec Mgr Dufour, avec les autres catéchumènes du diocèse qui vont recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, confirmation et eucharistie) pendant le temps pascal 2022. Prière, témoignages et convivialité furent les principaux ingrédients de cette journée. Prochaine étape : l'appel décisif, le 1er dimanche de Carême, le 6 mars, à 16h, à la cathédrale d'Aix-en-Provence. Nous sommes tous invités à cette célébration, ou au moins à accompagner Dorinne de notre prière, de sorte que ce soit l'Eglise tout entière qui la mène à la rencontre du Christ.

Réunion du Conseil économique

Le mardi 18 janvier 2022 s'est tenue une réunion du conseil économique sous la présidence de Jean Gourand, en présence du curé de la paroisse. Ce conseil collabore avec le curé dans l'administration de la paroisse et collabore également avec l'archevêché pour le fonctionnement de l'église locale.

Clos Saint Martin

Le mardi 18 janvier 2022, P. Joseph Farrugia a célébré la messe pour les résidents de la maison de retraite St Martin. La messe est célébrée pour les retraités chaque mois. La messe de Noël a été célébrée par le P. Jean-Claude Casas, le 28 décembre. La personne de contact pour le Clos S Martin est Marinette Pierre (0490550726).

Le gâteau des rois

Dimanche dernier, 16 janvier 2022, le curé a assisté avec les fidèles à la messe de 18h à Aurons, célébrée par le vicaire. A la fin de la messe, il a distribué les gâteaux aux fruits de l'Epiphanie aux unités familiales présentes. Il en fera de même à Lançon quand il y dira la messe dominicale.